

Öffentliche, barrierefreie Toilette

Sitzung des Taunussteiner Seniorenbeirates

Taunusstein. Kürzlich fand die Sitzung des Taunussteiner Seniorenbeirates statt. Einen Schwerpunkt der Sitzung stellte der Vortrag der Vorsitzenden der Taunussteiner Nachbarschaftshilfe, Brigitte Harder, dar. Sie erläuterte die Arbeit ihres Vereins, der insbesondere die Senioren unterstützt, die in ihrer Mobilität oder Kommunikationsfähigkeit eingeschränkt seien. Hier leisten die ca. 100 Aktiven für mehr als 300 Hilfsbedürftige

Unterstützung, zum Beispiel bei Fahrdiensten zu Ärzten. Diese äußerst wertvolle Arbeit wurde von der Vorsitzenden des Seniorenbeirates, Sonja Wagner, noch einmal besonders gewürdigt und fand den ungeteilten Beifall aller Mitglieder des Seniorenbeirates. Bei den Berichten aus den Arbeitsgruppen ging es um die Themen Öffentliche Toiletten und Wasserspender in den größeren Stadtteilen. Dabei wurde das Anliegen des Ortsbeirates

Bleidenstadt von den Mitgliedern des Seniorenbeirats ausdrücklich unterstützt, im Rahmen der weiteren Planungen des neuen Aartalzentrums auch eine öffentliche, barrierefreie Toilette zu berücksichtigen. Der Beirat äußerte die Bitte an den Magistrat, geeigneter Aufstellungsorte für Trinkwasserspender in Taunusstein zu prüfen.

Ein Arbeitskreis des Seniorenbeirates wird sich in nächster Zeit mit Gesundheitsfragen der

in Taunusstein beschäftigten. Bedauert wurde vom Beratenden Mitglied Michael Schnellbacher, dass nicht alle angebotenen Ausbildungsplätze in der Pflege angenommen würden. Auch sei die Zahl der Bewerber um ca. 7 % zurückgegangen.

Außerdem wurden die Flächen-nutzungsplanänderung und die Bauleitplanung zum neuen „Aartalzentrum“ in Bleidenstadt zur Kenntnis genommen.